



## Compte-rendu du 06 juin 2023

**Etaient présents CME** : Dorn Chloé, Hahn Daphné, Chaxel Jean, Lisa Grégoire, Jacky Raphaël, Deniger-Arbogast Véronique, Ekeke Will, Louisa Renée, Bilmann Nathan, Blum Roxane, Roehrig Marylou.

**Elus présents** : Rehaïem Audrey, Honoré Heideier.

**Membres élus(es) excusés(es)** : Didier Valentine, Fréérique Chaxel, Pfister Anne -Marie.

Le compte-rendu du 9 mai 2023 a été approuvé par l'ensemble du CME.

### **Betsch 'for kids :**

Nous avons échangé avec nos jeunes élus(es) sur l'évènement qui aura lieu le 17 juin prochain.

Marche/course en faveur de l'association « les enfants de Marthe » en leur présentant cette dernière.

Nous les sollicitons également en tant qu'élus(es), d'en parler au maximum autour d'eux.

Des flyers et des fiches d'inscriptions ont été distribués par la suite.

### **Banc de l'amitié :**

Deux dates ont été retenues pour la mise en peinture du banc de l'amitié qui sera mis à la rentrée scolaire dans la cour de l'école primaire.

La date du 7 et 28 juin de 14h30 à 16h.

Le potier Fortuné Schmitter participera de son côté, à la mise en peinture d'une partie du banc qui lui a été réservé ; les couleurs de la poterie de Betschdorf seront intégrées ;

De l'écriture, des fresques en forme de fleurs, de cœurs, quelques pots, et la signature agrémenteront le tout.

Nous vous le laisserons découvrir à la rentrée scolaire prochaine au sein de l'école primaire en extérieur.

### Affiche des aînés :

En collaboration avec Madame Hummel Jeanine, adjointe au CCAS, la date du 28 juin 2023 à 16h30 en Maison de retraite à Betschdorf, afin de remettre avec nos jeunes aînées(s) qui pourront être présent(es), l'affiche réalisée au courant du mois d'avril 2023 à nos aînés.

### Invitation :

Le CME est invité le mercredi 14 juin 2023 par Monsieur et Madame Picard, pour la visite de leur jardin aux 11 rue du stade à Betschdorf, visite qui s'enchaînera vers un bricolage ainsi qu'un goûter « fait » Maison pour clore l'après-midi.

### Reportage :

La réunion initialement prévue le mardi 4 juillet 2023, est reportée au jeudi 6 juillet 2023 en raison de la fête de fin d'année de l'école primaire.

### Commemoration du 13 juillet 2023 :

Nous avons rendus attentifs nos jeunes aînées(es) quant à leur présence qui est fortement recommandée pour la cérémonie du 13 juillet au soir, ou ils auront lecture à faire.

Des sachets bonbons seront à nouveau distribués au jeune public en fin de cérémonie, et nous participerons au défilé de lampions avec la participation, de la musique municipale, le corps des sapeurs-pompiers, de nos concitoyens petits et grands et l'ensemble de nos aînés jusqu'à l'escal où restauration, musique et un feu d'artifice nous attendra.

### Fiche lecture dit c'est quoi le handicap ?

Un thème qui n'a pas laissé indifférent notre aîné(es).

En avançant dans la lecture, ils ont pu prendre connaissance de ce qu'est le handicap.

L'handicap c'est être empêché de faire certaines choses à cause d'un problème dans sa tête ou dans son corps.

Mais cela ne veut pas dire que l'on ne peut rien faire du coup.

Nous avons évoqué ensemble quelques structures existantes aux alentours :

- La fondation protestante du Sonnenhof à Bischwiller.
- Le mont des oiseaux à Weiler.
- Le centre de Harthouse.

Certains d'us (es) connaissaient l'une ou l'autre structure d'accueil

Certains d'us (es) connaissaient l'une ou l'autre structure d'accueil.

Nous leur avons également parlé du fameux restaurant se situant à l'aérodrome à Haguenau l'Initiative qui est un restaurant qui s'inscrit dans une économie social et solidaire, car l'inclusion et l'insertion de personnes en situation d'handicap et au cœur de son initiative.

**Prochaine et dernière réunion le jeudi 6 juillet 2023 à 18h, avec pour clore la première année, un moment convivial.**



Rendez-vous le mardi 12 septembre 2023 à 18h en Mairie !